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令和４年 12月１日 

 

読谷村議会 

議長 伊 波  篤 殿 

 

読谷村議会議員 

 伊 佐 眞 武 印 

     

一 般 質 問 通 告 書          
  

第 522 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

1 環境問題について 

（１）11月 29日付地元紙報道によると､沖縄県は来年度ＰＦＡＳに

ついて水質と土壌の全県的な調査を実施する計画であるとの報

道があった｡本村の場合､調査箇所や時期などについて沖縄県と

の調整はどうなっているのか。 
 

（２）今年の６月から７月にかけて､「有機フッ素化合物汚染から

市民の生命を守る連絡会」は米軍基地周辺を中心とした県内６

市町村の 387人を対象に､血中濃度調査を実施していますが､本

村が調査対象地域に入っていない理由の説明を求めます。 

 

 

２ 村道虎地原線について 

村道比謝牧原線がやがて供用開始されますが、接続する牧原

線は今後、沖縄市方面に向けてかなりの渋滞が予想される。 

    その理由は､嘉手納町の野球場辺りから急な上り坂になってい

るため現状でも朝夕の自然渋滞が慢性化している。 

      村道虎地原線は、読谷村道路整備プログラムにおいて長期整

備路線になっているが、整備時期について見直す必要性はない

か。 

 

 

３ 庁舎前広場について 

 （１）令和３年度の芝刈り回数と費用はどうなっているのか。 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

（２）人工芝に変えて維持管理費削減と村民がより有効活用でき

るように通路やベンチの設置など検討してはどうか。 

 

 

 


